

つうしん

コムハウス&ねくすと通信

2021年 6月 4日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1103

早いもので、もう6月になりました。日が長くなったなと思っていたら、もうすぐ二十四節気の夏至です。今年の夏至は6月21日です。夏至までは昼の時間がまだ少しずつ長くなります。日本では日の出が最も早い日は夏至の1週間前頃で、日の入りが最も遅い日は夏至の1週間後頃だそうです。又、暑さもこの頃から本格的になります。雑節という日本独自の暦では、6月11日が入梅です。長野県はまだですが、そろそろ梅雨入りかなと思います。

先日、松本市から松本市ハザードマップ(修正版)が届きました。施設周辺は洪水浸水想定で0.5m未満の浸水想定ですが、もしもの災害に備えて、避難する場所や避難時の心得を確認しておくのは大切な事だと改めて考える機会になりました。ちなみに、施設から近い自然災害時の指定避難場所は寿台公民館、指定緊急避難場所は寿台公民館の南隣の寿台公園です。

宮崎（典）

こもれび班

今週は音楽の時間で
ハンドベルを一人一首担任
担当してドレミの歌、みんな
上手に演奏できました！

ミニシアターでは「アナと雪の
女王」と観て、曲に合わせ
て手拍子、歌題、歌詞と一緒に踊り
ました。

すまいる班

種を蒔いた「めさかわ・ひまわり」
やさげ・大葉・バジルが芽を
出し、ミニトマトも実がつきはじ
めています。糸会を描いて、葉び
にさわって観察を
しました。音楽ではピクニック
の歌詞にあわせて、いろいろ
な動物の鳴き声を耳かけ
ました。

ねくすと

5月29日の土曜開所日は、昼食に自分の食べたい物を
買ったりコンビニやすき屋、から屋等に行きました。
なかま達も好きな物を食べ大満足でした。

土曜開所の影響か、今週はウトウトしているなかまが
多かったです。土日や、くり休んで来週も
がんばっていきましょう！